
Modaes

Perfiles



Josep Font Calvet

Director creativo de DelPozo

Formado en el Instituto Internacional Feli, Josep Font (Santa Perpètua de Mogoda, Barcelona, 1965) pisó por primera vez la Pasarela Cibeles en 1989 y, dos años después, fundó su empresa, Gabriela, con la que puso en marcha la marca que lleva su nombre. En el mismo año de su fundación, en 1991, la compañía abrió sus primeras tiendas, en Barcelona y en Bilbao. Desde 2006, Font pasó a convertirse en un habitual de la pasarela prêt-à-porter de París. El modisto también ha diseñado mobiliario, de la mano del arquitecto Óscar Tusquets, e incluso vestidos para la emblemática muñeca Barbie. Gabriela, la empresa propietaria de su marca, está controlada por la empresaria Carmen Ayats. Font abandonó su firma en 2010, tras bajarse de los desfiles de la Alta Costura de París a consecuencia de la crisis económica. La firma DelPozo, propiedad de Perfumes y Diseño, fichó al diseñador a principios de 2012 para liderar la división creativa. En 2014, Font fue reconocido con el Premio Nacional de Diseño.